
COMUNICATO COMUNE DI ALIFE 

FORUM GIOVANI DI ALIFE – HOLI COLOR PARTY 

 

In relazione alla manifestazione tenutasi in data 20/07/2024 e in 

riferimento alle notizie relative alla emissione di una multa nei confronti 

del Forum Giovani di Alife, l’Amministrazione Comunale si dissocia 

fermamente da qualsivoglia azione denigratoria dell’attività meritoria 

posta in essere dal Forum Giovani di Alife. 

Sentiamo di scusarci qualora qualcuno dei Dirigenti Comunali abbia potuto 

utilizzare toni “non appropriati” o in qualche modo sminuenti dell’operato 

del Forum Giovani di Alife, al fine di far ripulire la piazza. 

La nostra azione è rivolta alla valorizzazione delle realtà associative 

presenti nel nostro territorio e di cui il Forum Giovani di Alife è una 

delle più importanti. 

Siamo rammaricati se per qualsiasi motivo i ragazzi, i nostri ragazzi, si 

siano sentiti accusati o screditati nella loro azione encomiabile. 

Provvederemo a porre in essere tutte le azioni idonee ad evitare che tali 

incresciosi episodi abbiano a ripetersi. 

Sollecitando, ancor di più, per il futuro da parte dei Dirigenti Comunali 

una maggiore considerazione per le organizzazioni operanti sul territorio 

e alla reciproca collaborazione. 

Bisogna anche evidenziare, ma non vuole essere una scusante, che l’operato 

del Dirigente è scaturito da decine di segnalazioni pervenute da cittadini 

che lamentavano lo stato in cui si trovava la piazza la domenica mattina. 

Vogliamo, al contrario del messaggio che è potuto passare contro la nostra 

volontà, formulare i più sentiti ringraziamenti a quanti, come i ragazzi 

del Forum Giovani di Alife, si prodigano con impegno, dedizione ed enormi 

sacrifici ad organizzare manifestazioni per la promozione del nostro 

territorio. 

A SCANSO DI EQUIVOCI NESSUNA MULTA È STATA EMESSA NÉ DI FATTO NEPPURE 

CONSIDERATO DI EMETTERE.  

Ci dispiace molto che questo episodio abbia potuto dare voce ad una 

strumentalizzazione politica da parte di alcune persone sempre pronte ad 

approfittare di ogni occasione per sollevare polemiche prive di fondamento 

e senza conoscere la realtà dei fatti. 

Dalla Casa Comunale il 22/07/2024 

IL SINDACO 

F.to Fernando De Felice 


